

Entre el 23 y el 25 de octubre se realizó la Feria Nacional de Gas y Petróleo de Neuquén, Argentina. En esta actividad participaron el Ministro de Economía, Nicolás Grau, y el Gobernador Regional del Biobío, Rodrigo Díaz, con una delegación chilena que también integró la empresa estatal Puertos de Talcahuano.

Recordemos que fue durante el pasado encuentro binacional "La integración del centro sur de Chile con Argentina", organizado por la Municipalidad de Talcahuano, el Gobierno Regional del Biobío y la Embajada de Chile en Argentina, el 22 de agosto, que se planteó la posibilidad de visitar Neuquén.

Nuestra presencia en el encuentro de la semana pasada se dio en el marco del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío, anunciado en la Universidad de Concepción el 16 de septiembre. Éste plantea en su medida N°11 dinamizar la economía y el empleo de ca-

lidad en la Región, posicionándola como un centro logístico.

Puesto que Neuquén es parte de nuestro hinterland, nos interesa potenciar y promover que los insumos para la industria del gas y del petróleo lleguen a la provincia trasandina a través de los terminales de Talcahuano y San Vicente, así como también queremos que los productos agroindustriales del vecino país se exporten a través de nuestros puertos. En efecto, Argentina es el

D primer exportador de peras del hemisferio sur y el quinto de manzanas a nivel mundial; la mayor parte de ellas las cultivan más de 1.600 productores de Río Negro y en menor medida de Neuquén, con una superficie plantada superior a las 36 mil hectáreas.

Dado lo anterior, hay un enorme potencial de alianza, considerando que buena parte de la carga argentina destinada a los mercados del Pacífico se moviliza a través del Océano Atlántico (Bahía Blanca), pasando por el Canal de Panamá.

Integración trasandina



ALEJANDRO TUÉDELA ROMÁN
Presidente Puertos de Talcahuano

Argentina es el primer exportador de peras del hemisferio sur y el quinto de manzanas a nivel mundial.

De allí la trascendencia de este nuevo encuentro, que complementó el de agosto pasado y que, sin duda, estrecha los lazos en pro del comercio exterior del cono sur y el bienestar de nuestra Región.